



Köln, den 12.06.2020

## **Wohin ist der Lieblingsort der Kölnerinnen und Kölner verschwunden?**

**Mit 520 Stimmen war die Gleueler Wiesen bei der Abstimmung von  
KÖLN-Tourismus an erster Stelle Stand 10.06. 2020**

**Am 11.06. 2020 hat Köln Tourismus die Gleueler Wiese gelöscht**

**Wer hat hier am Rad gedreht? Warum greift Köln Tourismus in das  
Abstimmungsverfahren massiv ein?**

**Will Köln Tourismus nicht die Gleueler Wiesen als Kölner  
Lieblingsort mehr, obwohl der Wettbewerb offen angelegt wurde?**

Auf Nachfrage von Bürgern sagt Köln Tourismus: „das  
Browsereinstellungen vorgenommen werden mussten“, doch dabei ist  
nur 1 Lieblingsort weggefallen – der Spitzenreiter die Gleueler Wiesen.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen stellt sich hier die Frage, ob  
Köln Tourismus noch neutral ist? Einen möglichen Abstimmungssieger  
aus dem Rennen zu nehmen, zeigt doch eine gezielte Einflussnahme.  
„Wurde die Abstimmung für Köln Tourismus zu heiß, angesichts der  
Diskussion um den FC Ausbau im Äußeren Grüngürtel?“

„Es wäre doch auch zu auffallend, wenn die Gleueler Wiese zu einem  
Lieblingsort der KölnerInnen wird und dann der Stadtrat die Zerstörung  
der Wiesen und die Anlage von Sportplätzen beschließt“, so Roland  
Schüler.

[www.koelntourismus.de/sehen-erleben/liblingsort](http://www.koelntourismus.de/sehen-erleben/liblingsort)